

HEMIZEUS

HOTEL & SPA



WILLOMMEN

Hier bin ich Mensch, hier darf ich's sein

BIENVENUE

Ici, je suis humain, Ici, je peux être

WELCOME

Here I am a human, here I may be

HEMIZEUS

HOTEL & SPA

Eine Geschichte über Wünsche, Ideen und Verwirklichungen

Familien Palazzo und das Hotel Hemizeus

Cesare Palazzo, unser Papa und Schwiegervater, ist am 4. März 1942 in Italien zur Welt gekommen. Aufgewachsen ist er mit seinen Eltern und Geschwistern in Castelletto Merli (Piemonte IT). Cesare hat nach der obligatorischen Schulzeit die Hotelfachschule in Turin besucht.

Im Jahr 1957 kam er durch einen Freund nach Zürich, wo er zuerst in einem vegetarischen Restaurant und dann im Hotel Engimatt als Kellner gearbeitet hatte. Er erlernte dort das flambieren von Gerichten. Auch heute noch gehört dies zu den Hemizeus-Spezialitäten.

1960 konnte er sich im Hotel Beatus in Merlingen am Thunersee nach kurzer Zeit als Chef de Service aufarbeiten. Die Saison in Merlingen dauerte nur bis November. Zur Überbrückung wurde Cesare eine Stelle in Zermatt im Hotel Walliserhof Zermatt angeboten. Da es ihm so gut gefallen hat, blieb er in Zermatt hängen.

Im Jahre 1966 hat unser Papa die Mama Anita geheiratet. Anita ist in Visp Kanton Wallis am 14.8.1939 geboren. Auch sie hat es im Jahre 1963 ins Hotel und Restaurant Walliserhof nach Zermatt verschlagen, wo sie Cesare kennen lernte.

Am 8.4.1967 kam Alessandra und am 16.10.1968 Diana auf die Welt. Im Jahr 1969 konnten die jungen Eltern im Hotel-Restaurant Derby in Zermatt die Direktion übernehmen. Am 11.05.1970 ist Claudia geboren und am 12.04.1973 Ruggero.

*Alle Träume können wahr werden,
wenn wir den Mut haben, ihnen zu folgen*

HEMIZEUS

HOTEL & SPA

Nach getaner Arbeit am Abend ist Cesare oft zur Winkelmatte Kapelle gelaufen. Die Ruhe und die Aussicht fand er bereits damals einzigartig. Oft hat er sich vorgestellt, auf diesem wunderschönen Fleck etwas Eigenes zu besitzen.

1975 wurde aus dem Traum Wirklichkeit, das Aparthotel Hemizeus entstand in der traumhaften Lage untere Tuftra.

2004 haben wir, Ruggero und Patricia, das Hotel übernommen. In dem Jahr wurde die Küche komplett umgebaut und der elegante Weinkeller entstand.

Am 12.12.2005 wird unser erster Sohn Gianluca geboren. Zwei Jahre später am 7.09.2007 erblickt Tiziano das Licht der Welt. Am 29.11.2009 kommt Andrea, unser 3. Sohn zur Welt.

Im Jahr **2010** haben wir eine Wellness Oase von 255m², sowie eine unterirdische Garage bauen lassen.

2012 konnten wir ein altes Walliser Chalet in eine zwei Etagen Suite umbauen. Das Chalet Stella steht an einem einzigartigen Platz mit atemberaubendem Blick aufs Matterhorn.

2017 wurde das Restaurant umgestaltet. Es entstand eine elegante Bar mit Lounge-Ecke, die Arven-, Ski- und Weinstube. Die Gebäudehülle und das Dach vom Haus Mira wurde komplett erneuert.

2018 konnten wir die Gebäudehülle, alle Zimmer und die Wohnungen vom Haus Hera renovieren.

2019 renovierten wir die gesamte Innen-Möblierung und Nasszellen im Haus Mira. Es entstanden de Charme und Smart Zimmer im eleganten Style, sowie die Matterhorn Suite. Diese bietet einen wunderschönen Ausblick auf das Matterhorn und die Zermatter Wälder.

HEMIZEUS

HOTEL & SPA

2020 war ein turbulentes Jahr. Trotz der Schliessung vom Bund wegen dem Covid-19 haben wir den grossen Umbau vom Haupthaus Zeus gewagt. Wunderschön präsentiert sich der «Zeus» in seinem neuen Kleid. Die gesamte Aussenhülle ist renoviert.

Sehr stolz sind wir auf unser neues Photovoltaik-Dach, das an sonnigen Tagen bis zu 300 kWh Strom produziert.

Ausserdem entstand ein neuer Empfang mit einem geschlossenen Büro. Auch die legendäre Penthouse Nostalgie Wohnung in der 4. Etage wurde zu einer grossartigen 140m² stylischen Dachwohnung umgewandelt.

Im Frühling **2021** sind alle Südzimmer vom Haupthaus Zeus im Alpine Style umgebaut worden. Auch die Restaurant Terrasse mit wunderschönem Matterhornblick haben wir umgestaltet.

Im Frühling **2022** entstanden 5 neue Alpin **Suiten** und die restlichen Zimmer im Zeus wurden in Alpin Zimmer umgebaut. Eine grosse Herausforderung war der **Lifteinbau** vom Erdgeschoss bis hoch zum Penthouse Zeus.

Im Frühling **2023** wurde die komplette Hotelküche umgebaut und umgestaltet. Dadurch bietet diese nun viel mehr Platz. Hinter dem Haus Zeus entstand ein neuer Keller. Neue Lüftungsgeräte, neue Küchenhauben und natürlich neu mit Wärmerückgewinnung.

HEMIZEUS

HOTEL & SPA

Une histoire de souhaits, d'idées et de réalisations

Familien Palazzo et l'hôtel Hemizeus

Cesare Palazzo, notre père et beau-père, est né en Italie le 4 mars 1942. Il a grandi avec ses parents et ses frères et sœurs à Castelletto Merli (Piemonte IT). Après avoir terminé sa scolarité obligatoire, Cesare a fréquenté l'école de gestion hôtelière de Turin.

En 1957, il est venu à Zurich par l'intermédiaire d'un ami, où il a d'abord travaillé dans un restaurant végétarien, puis comme serveur à l'hôtel Engimatt. Il y a appris préparer plats flambés. Aujourd'hui encore, c'est l'une des spécialités d'Hemizeus.

1960 il a pu, peu de temps après, devenir chef de service à l'hôtel Beatus de Merlingen, sur le lac de Thun. La saison à Merlingen ne durait que jusqu'en novembre. Pour combler le vide, Cesare s'est vu offrir un emploi de service à Zermatt, à l'hôtel Walliserhof Zermatt. Comme il l'aimait tant, il est resté à Zermatt.

En 1966, notre père a épousé notre mère Anita. Anita est née à Viège, dans le canton du Valais, le 14.8.1939. En 1963, elle s'installe également à l'hôtel et au restaurant Walliserhof à Zermatt, où elle rencontre Cesare.

Le 8.4.1967 naît Alessandra et le 16.10.1968 Diana. En 1969, les jeunes parents ont pu reprendre la direction de l'Hôtel-Restaurant Derby à Zermatt. Le 11.05.1970 est née Claudia et le 12.04.1973 Ruggero.

*Tous les rêves peuvent devenir réalité
si nous avons le courage de les suivre.*

HEMIZEUS

HOTEL & SPA

Le soir, après le travail, Cesare se rendait souvent à pied à la chapelle Winkelmatte. Même à l'époque, il y trouvait une paix et une vue uniques. Il s'est souvent imaginé posséder quelque chose à lui sur cet endroit magnifique.

1975 le rêve est devenu réalité, l'Aparthotel Hemizeus a été construit dans le magnifique emplacement untere Tuftra à Zermatt.

2004 nous, Ruggero et Patricia, avons repris l'hôtel. Cette année-là, la cuisine a été entièrement reconstruite et l'élégante cave à vin a été réalisée.

Le 12.12.2005 notre premier fils Gianluca est né. Deux ans plus tard, le 7.09.2007, Tiziano voit la lumière du jour. Le 29.11.2009 Andrea, notre 3ème fils est né.

En **2010**, nous avons fait construire une oasis de bien-être de 255m², ainsi qu'un garage souterrain.

En **2012**, nous avons pu transformer un vieux chalet valaisan en une suite sur deux étages. Le Chalet Stella est situé dans un endroit unique avec une vue imprenable sur le Cervin.

En **2017**, le restaurant a été remodelé. Un bar élégant avec une lounge a été créé.

En **2018**, nous avons pu rénover les chambres et les appartements de maison Hera, ainsi que le toit et l'enveloppe du bâtiment Mira.

En **2019**, nous avons rénové tout l'ameublement intérieur et les salles de bain de la maison Mira. Le résultat sont des élégantes chambres de Charme et Smart, ainsi que la suite Matterhorn, elle offre une vue magnifique sur le Cervin et les forêts de Zermatt.

HEMIZEUS

HOTEL & SPA

L'année **2020** a été mouvementée. Malgré la fermeture de l'état en raison du Covid-19, nous avons osé la grande rénovation de la maison principale Zeus. Le "Zeus" se présente magnifiquement avec sa nouvelle robe. L'ensemble de l'enveloppe extérieure a été rénové.

Nous sommes très fiers de notre nouveau toit photovoltaïque, qui produit jusqu'à 300 kWh d'électricité les jours de grand soleil.

En outre, une nouvelle zone d'accueil avec un bureau fermé a été créée. De même, le légendaire appartement nostalgique au 4^{ième} étage a été transformé en un superbe penthouse stylé de 140 m².

Au printemps 2021, toutes les chambres sud de la maison principale de Zeus ont été transformées en style Alpin. Nous avons également réaménagé la terrasse du restaurant, qui offre une vue magnifique sur le Cervin.

Au printemps **2022**, cinq nouvelles suites alpines ont été créées et les autres chambres du Zeus ont été transformées en chambres Alpines. L'installation d'un ascenseur du rez-de-chaussée jusqu'au penthouse Zeus a constitué un grand défi.

Au printemps **2023**, la cuisine complète de l'hôtel a été transformée et réaménagée. Ainsi, celle-ci offre désormais beaucoup plus d'espace. Une nouvelle cave a été créée derrière la maison Zeus. De nouveaux appareils de ventilation, de nouvelles hottes de cuisine et, bien sûr, désormais avec récupération de chaleur.

HEMIZEUS

HOTEL & SPA

A story about wishes, ideas and realisations

Family Palazzo and the Hotel Hemizeus

Cesare Palazzo, our father and father-in-law, was born in Italy on 4th March 1942. He grew up with his parents and siblings in Castelletto Merli (Piemonte IT). After completing his compulsory education, Cesare attended the Hotel Management School in Turin.

In 1957, a friend brought him to Zurich, where he first worked as a waiter in a vegetarian restaurant and then in the Engimatt Hotel. There he learned how to flambé dishes. Even today, this is still one of Hemizeus' specialities.

In 1960, he was able to work his way up to Chef de Service at the Hotel Beatus in Merlingen on Lake Thun after a short time. The season in Merlingen only lasted until November. To tide him over, Cesare was offered a job in Zermatt at the Hotel Walliserhof Zermatt. As he liked it so much, he stayed in Zermatt.

In 1966, our father married his mother Anita. Anita was born in Visp Canton Valais on 14.8.1939. She also moved to the Hotel and Restaurant Walliserhof in Zermatt in 1963, where she met Cesare.

Alessandra was born on 8.4.1967 and Diana on 16.10.1968. In 1969, the young parents were able to take over the management of the Hotel-Restaurant Derby in Zermatt. Claudia was born on 11.05.1970 and Ruggero on 12.04.1973.

All dreams can come true if we have the courage to follow them

HEMIZEUS

HOTEL & SPA

After work in the evening, Cesare often walked to the Winkelmatte Chapel. Even then, he found the peace and the view unique. **He often imagined owning something of his own on this beautiful spot.**

In 1975, the dream became reality and the Aparthotel Hemizeus was built in the beautiful location of Untere Tuftra in Zermatt.

In 2004 we, Ruggero and Patricia, took over the hotel. In that year, the kitchen was completely rebuilt and the elegant wine cellar was created.

On 12.12.2005 our first son Gianluca was born. Two years later, on 7.09.2007, Tiziano saw the light of day. On 29.11.2009 Andrea, our 3rd son, is born.

In 2010 we had a wellness oasis of 255m² built, as well as an underground garage.

In 2012 we were able to convert an old Valais chalet into a two-storey suite. Chalet Stella is located in a unique spot with a breathtaking view of the Matterhorn.

In 2017, the restaurant was redesigned. An elegant bar with lounge corner, the Arven, ski and wine bar were created.

In 2018, we were able to renovate the rooms and the flats of Haus Hera, as well as renewing the roof and the building shell of Haus Mira.

In 2019, we renovated the entire interior furnishings and bathrooms in House Mira. We created charm and smart rooms in an elegant style, as well as the Matterhorn Suite. This offers a beautiful view of the Matterhorn and the Zermatt forests.

HEMIZEUS

HOTEL & SPA

2020 was a turbulent year. Despite the closure of the State due to the Covid-19, we dared to carry out the major renovation of the main house Zeus. The "Zeus" presents itself beautifully with its new dress. The entire outer shell has been renovated.

We are very proud of our new photovoltaic roof, which produces up to 300 kWh of electricity on sunny days.

In addition, a new reception area with an enclosed office has been created. The legendary penthouse nostalgia flat on the 4th floor has also been transformed into a magnificent 140m² stylish penthouse.

In spring 2021, all south-facing rooms of the main house Zeus have been converted in Alpine Style. We have also redesigned the restaurant terrace with a beautiful view of the Matterhorn.

In spring 2022, 5 new alpine **suites** were created and the remaining rooms in Zeus were converted into alpine rooms. A big challenge was the **lift installation** from the first floor up to the penthouse Zeus.

In spring 2023, the entire **hotel kitchen** was rebuilt and redesigned. This now offers much more space. A new cellar was built behind the Haus Zeus. New ventilation units, new kitchen hoods and of course new with heat recovery.